

おかけさまをもちましてウイ
シエトンホテル・ユーカリも開
業一周年を迎える事ができまし
た。これも地域の皆様の暖かい
ご支援の賜物と従業員一同深く
感謝しております。

さて、ホテルでは開業一周年
を記念して、日本王朝時代の嚴
肅な儀式であり、無形文化財た
る「四條流庖丁儀式」と五節句

による四季の膳を味わう夕べを
開催いたします。日本料理の伝
統文化と大宮人の風流優雅な氣
分と神田明神雅楽部による日本
の調べを楽しみながら、この時
でしか味わえない四季の膳をど
うぞご堪能ください。

おかげさまをもちましてウイ
シエトンホテル・ユーカリも開
業一周年を迎える事ができまし
た。これも地域の皆様の暖かい
ご支援の賜物と従業員一同深く
感謝しております。



日時／九月十二日（日）十七時
三十分（有料）
解説／ウイシエトンホテル
総支配人 佐藤三作
お問合せ 489-161-11
カット 高橋美奈子（ユーカリ丁目）



ホテルの人とハイポーズ！



あの人間に会いたい⑦

宮ノ台二丁目
伊東 年恵さん

いつもおしゃれを忘れない

はじめてお会いした時の耳
のピアスがとても印象的。娘
さんに勧められて、七十六才
になつて思いきつてピアスの
穴をあけられたとか。お孫さ
ん達からのピアスのプレゼント
がとても嬉しいとおっしゃ
る。何事も自然体なのがいい。
こちらの気負いすぎた質問に
もついに答えてくださつ
た。

七十五才の時、娘さんご夫
婦のお誘いもあって、長年住
みなれた四国をあとにして、
ご主人と一緒にユーカリに移
つていらした。「生まれ育つ
ところを離ることは一大
決心でしたが、私の性格なの

は、いつもおしゃれを忘れない

はじめお会いした時の耳
のピアスがとても印象的。娘
さんに勧められて、七十六才
になつて思いきつてピアスの
穴をあけられたとか。お孫さ
ん達からのピアスのプレゼント
がとても嬉しいとおっしゃ
る。何事も自然体なのがいい。
こちらの気負いすぎた質問に
もついに答えてくださつ
た。

七十五才の時、娘さんご夫
婦のお誘いもあって、長年住
みなれた四国をあとにして、
ご主人と一緒にユーカリに移
つていらした。「生まれ育つ
ところを離ることは一大
決心でしたが、私の性格なの

月二十八日にウイシエトンホテ
ルへ生活科見学に来られました。
(お子さんの手紙から) 「ホテ
ル探検にいきました。普段あま
り見られないチャペルや結婚式
場、写真室、大きな台所にも案
内してもらいました。ケーキの
シェフがクレープをつくつてく
れました。とてもおいしかった
のがわかりました。エレベーター
に乗つたら私たちの学校が見
えました」：ホテルではこんな
カワイイ見学者も大歓迎です。

井野つ子祭りをご存じでしょ
うか？ 井野小学校の保護者の
方が主催する子供達の為のお
まつりです。テーマは、「思い
出づくり」。子供達をワクワク
させようという素敵な企画です。
当日は(七月十九日)井野小
学校の子供達だけでなく、卒業
生や近隣の子供達までが集まり
大盛況。「今日は何も考えず
お祭りを楽しみましょう。そし
て、このお祭りを主催してくれ
たお父さん、お母さん達に感謝
しましよう」という校長先生の
お言葉に表されているように、

井野つ子祭りは出店がたくさん！
（寺）笑い声を聞いて、このお祭りが
子供もこのお祭りを楽しもうワ
クワクしようという目標は、き
つと子供達の輝く目、はじける
大きな力を感じました。

収益が目的ではなく、大人も
子供もこのお祭りを楽しもうワ
クワクしようという目標は、き
つと子供達の輝く目、はじける
大きな力を感じました。

マニユアルを作られ、徹底して
実行したり、何度も学校内
外のパトロールに回り、安全に
も細かい配慮をされて、このお
祭りをしつかりとさせている
ことだと思います。

（子供会）や先生方の暖かい交
流の輪と熱い思いを感じました。

また舞台裏では、独自の衛生

マニユアルを作られ、徹底して
実行したり、何度も学校内

外のパトロールに回り、安全に

も細かい配慮をされて、このお

祭りをしつかりとさせている

ことだと思います。

笑い声を聞いて、このお祭りが
子供もこのお祭りを楽しもうワ
クワクしようという目標は、き
つと子供達の輝く目、はじける
大きな力を感じました。

収益が目的ではなく、大人も

子供もこのお祭りを楽しもうワ
クワクしようという目標は、き
つと子供達の輝く目、はじける
大きな力を感じました。

（寺）笑い声を聞いて、このお祭りが
子供もこのお祭りを楽しもうワ
クワクしようという目標は、き
つと子供達の輝く目、はじける
大きな力を感じました。

<p

サティ2番街・ワーナー・マイカル

シネマズユーカリが丘

三月にオープンしたサティ2番街はご覧になられましたか？おもしろい映画館をはじめ、書籍や雑貨など多彩なお店が目白押し。ぜひご来店下さい。

総支配人から一言

ワーナー・マイカル

支配人 江口 美帆

今年三月の
映画館オープ
ンから早半年
が過ぎました。

この六ヶ月の
間に「アルマ
ゲドン」「鉄道員」そして「ス
ター・ウォーズ」と様々な話題
作をご紹介することが出来、ま
た来場された方々に喜んでいた
だけたことはひとえに地元エー

カリが丘の皆様の多方面に渡る
快適に映画をご覧になっていた
だくため最新の設備をご用意し
ております。例えばこの夏「ス
ター・ウォーズ」公開の際、こ
の作品のために開発された音響
システム「ドルビーサラウンド
EX」を導入し、大迫力のサウ
ンドをお楽しみくださいおり
ます。まだご覧になつていらない
方はぜひこの機会に本物のエン
ターテイメントをご体験いただ
きたいと思います。

ワーナー・マイカルでは常に
快適に映画をご覧になつていて
ご協力のたまものと感謝してお
ります。

そこで、本プロジェクトのテ
クノロジイ等充実した子育て環境
を実現する予定です。着工は平
成十一年八月、竣工は平成十二
年八月の予定です。

所在地／宮ノ台一一一他

総戸数／一二二戸

規模／地上九階地下一階
間取り／三LDKを中心

病床数十九床（個室有り）
お問合せ先／山万（株）企画部



↑
463—九九一一
ワーナー・マイカル
シネマズユーカリが丘
エントランスホール

第五回CATV—九六 ロックフェスティバル

七月十八日（日）ユーカリ
CATVホールにて、第五回ロ
ックフェスティバルが開催され
た。

ご家族で、午後にお友達と、た
まには朝から一人で、ぜひご来
場下さいませ。

スタッフ一同心

よりお待ちして
おります。

お問合せ

463—九九一一

もつと地域の様々な催しで演奏
を聞きたいたいと思える一日だった
ユーカリ、宮ノ台地区では四
ックフェスティバルが開催された。

予選通過十二組が最優秀賞を目
指し熱唱した。目標は全国！と
いう真摯なバンド有り、ダンサ
ー有り、ビジュアル系（？）ね
らいの手持ちロッカー有り、「そ
のそりいの黒いパンツは制服
ですか」と聞きたい様なフレッ
シュな出場者も。ホールをうめ
る観客の中には、ご両親と思わ
れる人もたくさん。こんなに親
しみやすく、耳にも心地よいロ
ックならホールを飛び出して、

いつも、何百曲でも踊り続け
られるのが特徴です。右の耳で
足は軽やかにステップを、姿勢
はあくまで美しく。楽しんで
いるうちに知らず知らず頭も体
もリフレッシュされ、老化防止
になります。男性役は黒
いパンツに白のブラウス、女性
役は色とりどりの手作りのドレ
スの下にパニエというふわりと
したペチコートをつけます。

宝塚のトップスターの様にか
せました。発足から十三年目の
息の長いサークルですが初級ク
ラスから有り、ワルツ・チャチャ
等のステップも基本からマスター
できます。年二回のダ
ンスパーティ、旅行、食事会と
出来て、幸せなひとときが過ご
せました。

☆第二火曜☆第一・三・四金曜
第二集会場（ユーカリ三丁目）

長寿先生 461—七七五〇

（仮称）宮ノ台一丁目
マンションプロジェクト

宮ノ台地区の玄関口である宮
ノ橋のともとに新しいマンション
が誕生します。

少子高齢化が全国規模で進行
する中、いつまでも活気ある
地域社会を維持し続けていく為
には、世代毎の人口バランスの
取れた地区であり続ける必要が
あります。

山万（株）が福祉の街づくり
の拠点として位置づけている宮
ノ台地区の北側エリアの一角（志
津ユーカリ宛入口の西側）で循

環器系内科クリニックが平成十
二年四月に開業予定。

所在地／青苔一〇二三番地
規模／RC造地上二階建

年八月の予定です。

所在地／宮ノ台一一一他

総戸数／一二二戸

規模／地上九階地下一階
間取り／三LDKを中心

病床数十九床（個室有り）
お問い合わせ先／山万（株）企画部

サークル・クラブ紹介

ロックバンド HOPPE（ホープ）

「大学時代の仲間と、募集し
て来てくれた者とで結成。三年
目に入り活動も県内から都内へ
となり、ライブとデモテープ作
成とを同時進行中です。現在二

本のテープがあります。

自分たちのジャンルはごく普
通のロックだと思う。でも、そ
の今の自分達を表現したものです。

ぜひ、ライブに足を運んで下さい
。共感できると思う」とメンバ
ーの京田卓也さん。シャイで、音
楽に対する真摯な態度が、好感
度を増します。彼等は、今、
HOPPEの曲をよりホットに表
現できるボーカル、リズムなら
オレに任せろというドラムを大
募集中です。又、ライブ活動を手
伝ってくれる方も待っています。
ロックをやってみたいと思つて
いた君。行動あるのみ。



ラウンドダンスのみなさん

（仮称）小林クリニック完成予定図

ボーイスカウトの活動では、
年令の近い仲間達とともに、大
自然の中で思い切り楽しく遊び
ながら、多くの事を自分の心と
体で体験し、技能や知識を習得
していきます。

ボーイスカウトの教室

活動のベースは、月一～二回、
土日・祝日等の休日を利用して、
公園や広場で集会を開き、時に
はサイクリング・ハイキング等
で遠隔地まで足を運ぶ活動があ
ります。

夏のキャンプ等は、その樂
さを代表する一例でしょう。
奉仕の心と人間愛・チャレンジ
精神をテーマに、地域社会と人
とに役立つ事の大切さを学びな
がら、青少年の育成に取り組ん
でいる団体です。

ボーイスカウトの活動では、
年令の近い仲間達とともに、大
自然の中で思い切り楽しく遊び
ながら、多くの事を自分の心と
体で体験し、技能や知識を習得
していきます。

ボーイスカウトの教室



ボーイスカウト
佐倉第四団



ボーイスカウト佐倉第四団の活動風景

発団と活動理念

印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

つこい長寿先生のもと、妖精
の様に舞う乙女達の仲間入りが
楽しみも満載です。

☆第二火曜☆第一・三・四金曜
第二集会場（ユーカリ三丁目）

長寿先生 461—七七五〇

（仮称）印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

（仮称）印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

（仮称）印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

（仮称）印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

（仮称）印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

（仮称）印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

（仮称）印旛地区第一・一番目の団と

して平成四年九月に発団。志津・

ユーカリが丘地域を活動拠点に、

ボーイスカウト活動がスタート

して、今年の九月で満七年を迎

えることになります。

「スカウト」とは、先駆者の

意味。

「ボーイスカウト」とは、

自ら率先して幸福な人生を切り

開き、社会発展の先頭に立とう

